
VERBALE CONSIGLIO D’ISTITUTO del 10 dicembre 2019 

Martedì 10 dicembre 2019 alle ore 16:30 si è riunito, presso i  locali  della scuola secondaria di
primo grado “Montessori” di via Veneto 12 di Castelferret, il Consiglio d’Isttuto regolarmente
convocato.

Risultano  present:  MARTINO  ROSA  (Dirigente  Scolastcoo,  GIACCHETTI  MIRCO  (Presidenteo,
CARDINALI ELEONORA, CECILIANI BARBARA, CIONNA EMILIANO (componente genitorio; BRUNORI
PAOLO, COLLAMATI GIULIANA, ESPOSTO MARCO, FERRINI SIMONA, GRIFFONI SERENELLA, MONTI
STEFANIA,  RIMINI  TIZIANA  (componente  docento,  FALASCONI  LAURA  e  FIORETTI  IVANA
(componente ATAo.
All’incontro  interverrà  anche  la  DSGA,  Foroni  Beatrice,  per  illustrare  il  3°punto,  relatvo
all’approvazione del Programma Annuale 2020.

Risultano assent: CAIMMI PAOLO, GIACCHETTA ALESSANDRO, PIOMBETTI EDI, PRINCIPI  MIRCO
(genitorio, MANIERA VALENTINA MARIA GRAZIA (docento.

Il Presidente designa come segretario  l’insegnante FERRINI SIMONA.

I punt all’ordine del giorno sono:

1. Lettura e approvazione verbale della seduta del 2911112019; 

2. Insediamento  personale  ATA  e  Docente  dopo  elezioni  suppletve  del  Consiglio
Isttuto_201912021;

3. Approvazione Programma Annuale 2020;

4. Orario ridotto dei plessi per il giorno 23 dicembre 2019;      

5. Contributo del Comune di Falconara M.ma “Patto per la scuola”;     

6. Varie ed eventuali. 
   

Il  Presidente constatato il  numero legale dei  partecipant,  dichiara aperta la seduta e legge la
comunicazione inviata dal signor Caimmi Paolo, componente genitori del consiglio, con la quale
informa che a causa di problemi fsici certfcat non ha potuto prendere parte alle ultme sedute e
per  questo tali  assenze risulteranno giustfcate  e non comporteranno l’esclusione dal  proprio
ruolo.

Si inizia con la lettura del verbale da parte del professor Esposto Marco 
1°p.o.d.g. Lettur e rppuovrzione veubrle dellr sedttr del 29/11/2019
e successivamente con votazione: 
10  favorevoli,  4  astenut (Brunori,  Grifoni,  Falasconi  e  Fioreto,  per  assenza  nel  consiglio
precedenteo, 0 contrari.

DELIBERA n. 30 Consiglio di Istttto del 10 dicembue 2019 
OGGETTO: approvazione verbale seduta precedente
Il Consiglio d’Isttuto, riunito il giorno 10 dicembre 2019, approva  il verbale della seduta del 29 novembre
2019. 
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A questo punto si procede con il 2°p.o.d.g. Insedirmento peusonrle ATA e Docente dopo elezioni
stppletve  del  Consiglio  Istttto_2019/2021  e  vengono  presentat a  tutto  il  consiglio  i  nuovi
component elet. Per la componente docent: Brunori Paolo e per la componente ATA: Fioret
Ivana  e  Falasconi  Laura.  Vengono  salutat e  viene  augurato  loro  un  percorso  collaboratvo  e
profcuo con gli altri component.

Si avanza con il 3°p.o.d.g. Appuovrzione Puogurmmr Anntrle 2020

Prende  la  parola  la  DSGA  Foroni  Beatrice  che  mostra  il  documento  aggiornato  e  modifcato
rispetto a quello presentato nella seduta precedente che sarà allegato al presente verbale. 
La  dirigente  scolastca  interviene  comunicando  che  il  disavanzo  dei  corsi  PON  terminat sarà
utlizzato soltanto nel momento in cui sarà efetvamente versato nel conto dell’Isttuto, percht
fno a quel momento non potrà essere impegnato. Viene ricordato che questo documento mostra
solo gli import complessivi di ogni voce, poi sarà seguito dal conto consuntvo che spiegherà nel
dettaglio  le  spese  efettuate.  Interviene  il  signor  Cionna  Emiliano  chiedendo  spiegazioni  sulla
previsione di spesa in partcolare riguardant il materiale di pulizia e le fotocopiatrici a noleggio,
percht secondo lui sono piuttosto basse e si rischierà di sforare il budget previsto. Anche nella
voce che riguarda il progetto teatro, nonostante sia stata eliminata la spesa per l’esperto, non si è
tenuto conto che l’aftto di  una sala  per  le  rappresentazioni  fnali  comporterà una spesa per
l’isttuzione. Per il  progetto Diario  a più mani  si  ipotzza di  formulare una circolare con molto
antcipo per la prenotazione delle copie e il versamento della quota a copertura delle spese, per
garantre il rientro di quanto improntato dalla scuola. Cionna sottolinea che in passato, € 2.400 del
contributo volontario delle famiglie è stato impiegato per un progetto di ampliamento dell’oferta
formatva denominato Adotta l’Autore proprio a seguito della mancanza di copertura economica e
per questo chiede di essere il più realist possibili nel formulare il preventvo di spesa.
La DSGA prende in considerazione tale intervento e assicura che vaglierà con attenzione le spese in
oggetto.  Inoltre  si  fa  presente  che  allo  scadere  del  contratto  con  la  ditta  del  noleggio  delle
fotocopiatrici  si valuteranno anche altre possibilità, anche su consiglio dei genitori.
Per quanto riguarda il contributo volontario versato dalle famiglie, si ricorda che questo seguirà la
decisione già presa dal Consiglio, cioè di impegnarlo per metà per l’allestmento della biblioteca
del plesso “Da Vinci” e per l’altra metà di destnarlo all’acquisto di materiale vario, ma non per il
funzionamento.
Si procede quindi con la votazione: 14 favorevoli, 0 astenuto, 0 contrari.

DELIBERA n. 31 Consiglio di Istttto del 10 dicembue 2019 
OGGETTO: Approvazione Programma Annuale 2020. 
Il Consiglio d’Isttuto, riunito il giorno 10 dicembre 2019, approva all’unanimità. 

Il  presidente del  consiglio  informa che ci  sono due genitori  che vorrebbero assistere come uditori  alla
seduta e i component acconsentono a far entrare Ausili Diego e Corradi Carla, ricordando ad entrambi che
non possono intervenire, ma soltanto ascoltare.

Si procede quindi con il 4°p.o.d.g. Ouruio uidoto dei plessi peu il giouno 23 dicembue 2019
La dirigente propone di terminare antcipatamente le lezioni del giorno lunedì 23 dicembre 2019
nei plessi Aquilone, Zambelli, Da Vinci e Marconi, senza il servizio mensa, osservando un orario
antmeridiano per tut i bambini  e permettere così  una migliore organizzazione all’interno dei
plessi stessi, essendo a ridosso delle vacanze natalizie e prevedendo un forte tasso di assenteismo.
Il professor Brunori, facendosi portavoce dei docent del plesso Montessori, chiede se anche per
loro è possibile una riduzione di orario
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Il consiglio accoglie favorevolmente la proposta e si procede quindi alla votazione per deliberare:
14 favorevoli, 0 astenuto, 0 contrari.

DELIBERA n. 32 Consiglio di Istttto del 10 dicembue 2019 
OGGETTO: Orario ridotto dei plessi per il giorno 23 dicembre 2019.
Il Consiglio d’Isttuto, riunito il giorno 10 dicembre 2019, approva all’unanimità. 

Alle ore 18,10 esce Falasconi Laura.

Si passa al  5°p.o.d.g. Contuibtto del Comtne di Frlconrur M.mr “Prto peu lr sctolr”
La Dirigente scolastca prende la parola comunicando di essersi recata lo scorso 3 dicembre ad un
incontro con l’Assessore Al Diry ed altri responsabili del Comune per discutere, insieme a tut e tre
gli isttut comprensivi del territorio falconarese,  sul contributo da destnare alle scuole sempre
denominato  “Patto  per  la  scuola”.  La  dirigente  sottolinea  che  solo  per  il  nostro  Isttuto  si  è
presentata  lei  in  persona,  mentre  i  dirigent degli  altri  isttut hanno  delegato  vicari  in
rappresentanza e di questo anche l’assessore è rimasta piacevolmente colpita.
Complessivamente il Comune prevede un impegno di 15.000 euro che inizialmente proponevano
di suddividere in base al numero degli alunni, poi in base ai plessi e infne hanno optato per part
eque di 5.000 euro ad Isttuto Comprensivo.
Questo  contributo  è  destnato  principalmente  a  fnanziare  proget presentat dalle  isttuzioni
scolastche. Il nostro Isttuto ha presentato il progetto di ristrutturazione della biblioteca Da Vinci,
che potrà diventare un luogo di apprendimento innovatvo e miglioratvo delle conoscenze, aperto
al territorio e quindi destnato a molte più persone rispetto ai soli alunni del plesso stesso. 
La  preside  informa anche  che  sempre  dai  responsabili  comunali  ha  ricevuto  la  conferma che
verranno eseguit lavori  strutturali  nel  plesso Da Vinci,  in partcolare il  rifacimento del  tetto e
l’inizio dei lavori, previsto per l’estate, potrebbe essere antcipato al mese di maggio per garantre
il termine entro l’inizio del nuovo anno scolastco.

Alle 18.20 esce Cardinali Eleonora.

Viene chiesto al consiglio di inserire all’ordine del giorno altri due punt che necessitano di delibera
e che purtroppo non sono stat inserit nella convocazione percht sopraggiunt successivamente,
ma evitando una nuova seduta in tempi ravvicinat, il consiglio acconsente. Seguiranno i punt 6 e
7  denominat rispetvamente  Adesione  ai  proget propost da  Legambiente  e  Rimodulazione
proposta sondaggio setmana corta.

6° p.o.d.g. Adesione ri puoget puopost dr Legrmbiente
La dirigente comunica di  essere stata contattata dai  responsabili  provinciali  di  Legambiente che hanno
individuato proprio Castelferret come destnataria dei proget ecosostenibili del territorio, per cui oltre
alla progettazione dell’area verde di via Sebastanelli, già in atto con le classi terze della scuola primaria Da
Vinci  all’interno  del  Progetto  della  Fondazione  Cariverona-Cantere  Nuova  Didatca;  ci  sarà  un  altro
progetto,  destnato  agli  alunni  delle  classi  prime  della  scuola  media  Montessori  coordinat dalla
professoressa Proiet, destnato a rimodulare la nostra frazione, denominato proprio “Il paese che vorrei”.
Per quest proget sono impiegat fondi regionali  con l’art.9 della L.26 del 1998 per migliorare le città.

Occorre la delibera per accettazione, si procede quindi a votazione: 12 favorevoli, 0 astenuto, 0 contrari.

DELIBERA n. 33 Consiglio di Istttto del 10 dicembue 2019 
OGGETTO: Adesione ai proget propost da Legambiente
Il Consiglio d’Isttuto, riunito il giorno 10 dicembre 2019, approva all’unanimità. 
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7° p.o.d.g. Rimodtlrzione puopostr sondrggio setmrnr coutr
Prende la parola il Presidente Giacchet Mirco comunicando di essersi confrontato con la dirigente
ed aver interrotto il sondaggio emanato con il protocollo n. 8473 del 6 dicembre 2019, percht
stava creando confusione tra i genitori già in fermento per l’approvazione della setmana corta.
Viene proposto quindi di riformulare il modulo da sottoporre alle famiglie ofrendo solamente due
opzioni per efettuare le 27 ore nei 5 giorni previst e dopo una breve ma accesa discussione ne
esce la seguente proposta condivisa:

Ao 7.55-13.19 dal lunedì al venerdì
Bo 8.oo-13.00 dal lunedì al venerdì con un rientro dalle 14.00-alle 16.00 da scegliere tra le

giornate di martedì e mercoledì
Se verrà approvata dalla maggioranza la proposta “B”, come auspicano le insegnant, le famiglie
potranno scegliere se usufruire del servizio mensa comunale o andare a casa alle 13 e rientrare
alle 14.
Si ricorda inoltre che al momento delle iscrizioni verranno proposte per le future classi prime della
scuola primaria la possibilità di scegliere il tempo normale, cioè 27 ore distribuite su 5 giorni come
scelto dalla maggioranza del sondaggio, oppure il tempo pieno di 40 ore setmanali distribuite su
5 giorni dalle 8 alle 16.
Si procede con la votazione: 12 favorevoli, 0 astenuto, 0 contrari.

DELIBERA n. 34 Consiglio di Istttto del 10 dicembue 2019 

OGGETTO: Rimodulazione proposta sondaggio setmana corta.
Il Consiglio d’Isttuto, riunito il giorno 10 dicembre 2019, approva all’unanimità. 

Alle ore 19.05 escono Brunori Paolo, Ceciliani Barbara e Fioret Ivana.

8°p.o.d.g. Vruie ed eventtrli
Prima di sciogliere la seduta odierna, il signor Cionna Emiliano chiede di poter riferire al Consiglio
una problematca riguardante una classe in partcolare della scuola Montessori ed essendo fat
riservat vengono invitat ad uscire gli uditori, che ringraziano e salutano.
A questo punto Cionna legge una lettera scritta dai genitori della classe I C del plesso Montessori,
che sarà consegnata direttamente alla preside e protocollata, dove lamentano diverse situazioni
degne  di  attenzione  da  parte  dei  docent e  della  dirigente  stessa,  invitandoli  a  prendere
provvediment adeguat all’enttà di quanto descritto. La preside assicura di essere già intervenuta
a proposito e di tenere sotto controllo quanto evidenziato, ma invita i genitori a non incrementare
la situazione esposta.

Alle 19,15 la seduta viene sciolta.

F.to Il SEGRETARIO  F.to IL PRESIDENTE
Simona Ferrini    Mirco Giacchet
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